

la messe, aux Quarante-Heures, on ne chante pas pendant que le célébrant va échanger la chasuble pour la chape et tous restent debout, même pendant l'encensement, le premier jour, jusqu'à ce que le célébrant se tourne vers le clergé avec l'ostensoir, pour la procession, alors qu'on entonne le *Pange lingua*, et le troisième jour, on reste debout, jusqu'au commencement des litanies qui précèdent la procession.

30 *Exposition pendant une messe basse.* — Ce cas se produit dans quelques communautés. On est libre de chanter en latin ou en langue vulgaire pendant la messe comme les autres jours. Mais il n'y a, pour les Quarante-Heures, qu'à chanter le *Pange lingua*, le premier jour, et les litanies le troisième jour. Pour les autres expositions, comme celle du premier vendredi du mois, on chante ce que l'on veut pendant qu'on place l'ostensoir dans sa niche et qu'on l'encense, ou l'on reste en silence.

Si j'ai eu le malheur de ne pas bien comprendre la question, notre respectable consultant voudra bien préciser davantage et je me ferai un devoir de répondre de mon mieux. J. S.

A LA PROVIDENCE

VETURE ET PROFESSION RELIGIEUSE

LE dimanche, 18 juillet, M. l'abbé Z. Amary, aumônier de la maison-mère, présidait une cérémonie de vêture et prêchait le sermon d'usage.

Ont revêtu le saint habit : Les Soeurs Marie-Berthe Parnasse, de Wotton; Marie-Antoinette Duchaine, Marie-Florence Barbeau, de Laprairie; Marie-Irma Chartrand, de Rigaud; Marie-Juliana Mayrand, de Saint-Alban de Portneuf; Antoinette Laferrière, Marie-Elodie Deschênes, de Montréal; Eg-

tine Meloche, de Saint-Léonard, N. nie; Marie-Olivine Courtemanche, de neuve et Marie-Evannette, de Saint-Con Evangéline Bouras Louise Bourbonnais-rie-Rose Lajoie, de Dame-du-Rosaire; Sainte-Thècle; Eugénie Rose Levac, de Saint-Tite; Marie-Jeannette Cl

Le lendemain, fête de la Trinité, cérémonie de profession. M. Grandeur, Mgr F. Lacombe, donna le sermon.

Ont émis les professions : Marie-Monfils, dite Soeur Marie-Emma Carbone, de Québec; Mary Dorcas, de Rogersville, Ontario; Marie-Providence-des-Sept-Doigts, de Saint-Jovite; Marie-Line Martin, dite Soeur Floriana, Marie-Albion, de Montréal; Laura Amélie, de la Baie-du-Febvre; Marie-Mond-de-Toulouse, de Saint-Rain, dite Soeur Léa; Marie-Anna, de Saint-Georges; Marie-Ann